

AYUNTAMIENTO CAPITALINO ENTREGÓ UN INFORME PUNTUAL DEL DESTINO DE LOS RECURSOS DE LA FINANCIACIÓN

## Comuna ahorró ocho millones de pesos por crédito de 300 millones con Bancomer

• Iván Betancourt  
@IvnBetancourtS1

Tras liquidar la deuda por un crédito de 300 millones de pesos solicitados a Bancomer, el Ayuntamiento de Puebla rindió un informe acerca del destino específico de estos recursos; además se dio a conocer que Tesorería Municipal ahorró más de ocho millones de pesos debido a que finiquitó el débito antes de lo previsto.

En ese sentido, se informó que los 300 millones de pesos fueron invertidos en más de mil cámaras de videovigilancia, 687 alarmas vecinales, 81 cámaras lectoras de placas, así como en la creación del Centro de Estudios e Investigación en Seguridad Pública y Política Criminal.

En materia de seguridad, el crédito también permitió la adquisición de tres equipos de reconocimiento aéreo no tripulado, 15 vehículos utilitarios, una unidad inteligente, así como de la Unidad Táctica Blindada 'Hércules', la cual opera el Grupo de Atención y Reacción Estratégica Policial (GAREP).



CAMBIO · FOTO / MIGUEL HUERTA

Asimismo, el Ayuntamiento llevó a cabo acciones en materia de obra pública, como la pavimentación de al menos 100 vialidades, la ampliación de 21 kilómetros en redes viales y la instalación de 155 mil 489 metros de pavimento nuevo.

De igual modo, el Ayuntamiento instaló 887 luminarias led y 72 kilómetros de señalamiento horizontal;

a esto se suman los 42 kilómetros de guarniciones y banquetas y las 484 rampas de acceso universal.

Lo anterior fue dado a conocer en la sesión de Cabildo de ayer, donde Gustavo Espinosa Vázquez, regidor presidente de la Comisión de Patrimonio y Hacienda, anunció que los ahorros generados corresponden al pago de intereses,

pues la deuda fue saldada antes de lo previsto.

“En agosto de este año se realizaron ocho pagos mensuales de 30 millones de pesos para liquidar el crédito. Esto permitió a la Tesorería Municipal un ahorro de más de ocho millones de pesos por intereses, ya que originalmente se esperaba finiquitar el crédito a finales del mes de septiembre”, explicó.

### La Angelópolis, referente a nivel nacional por tener finanzas sanas

Aunado a esto, el regidor de Nueva Alianza anunció que la calificadora Fitch Rating evaluó con 'AA' al municipio de Puebla, por lo que la capital pasó de 'estable' a 'positiva' en cuanto a calidad crediticia, desempeño, perspectiva económica y endeudamiento.

En la sesión de Cabildo, el también coordinador de regidores del Ayuntamiento ofreció la lista detallada sobre el destino final de estos recursos, los cuales fueron divididos entre combate a la inseguridad y obra pública.

Durante su intervención, el alcalde Luis Banck Serrato reconoció la labor de los regidores del Cabildo que apoyaron la iniciativa para solicitar el crédito a Bancomer, a fin de mejorar las condiciones de seguridad y las vialidades del municipio.